
NEWS

RewitAI-Konsortialtreffen: Austausch zu nachhaltigem Kunststoffrasenrecycling

Ergebnisreicher Austausch, zum Transfer aus der Wissenschaft in die Praxis

Am 16. Juli traf sich das gesamte Konsortium des EFRE-geförderten Forschungsprojekts RewitAI an der Hochschule Pforzheim. Vertreter:innen aus der Kunststoff- und Recyclingbranche, dem Umweltschutz sowie aus Wissenschaft und Hochschule kamen zusammen, um Projektergebnisse zu diskutieren und neue Impulse zu setzen.

Besonders spannend: Auf Basis unserer Ergebnisse entstand die Idee eines konkreten Anwendungsfalls, bei dem jährlich rund 1.759 Tonnen Kunststoff in höherwertige Produkte überführt werden könnten. Bis zum nächsten Treffen wird das Projektteam die Umsetzbarkeit prüfen. Sollte sich der Ansatz bestätigen, wäre dies einer der seltenen Fälle echten Upcyclings - also einer Aufwertung, statt bloßer Wiederverwertung.
